



"Por eso es necesario que prestemos más atención a lo que hemos oído, no sea que perdamos el rumbo."

Hebreos 2:1 NVI

## Inicio

Como Líder Discipulador es importante tu ejemplo y unción, cada clase será más desafiante y poderosa, cada participante es maduro en su espíritu, háblale con autoridad y amor.



### Actividad de Integración:

Para esta actividad necesitarás dividir por grupos a los niños según la asistencia que tengas. A cada grupo le entregarás 1 caja de plastilina. Deberán realizar una escultura de Un Discípulo. El líder prestará atención y brindará estrategias, cuando hayan culminado de armar el discípulo, les explicarás que la creatividad es el Don de Dios para ti y fluye mas cuando trabajamos en equipo, es por eso que Dios nos da la oportunidad de ganar personas. Recuerda que Dios te dio la creatividad para transformar.

### ¡Importante!

LEER: Lucas 21: 25 -28;  
 Hebreos 2: 1- 4  
**CÓDIGO DE LA LECCIÓN**  
 «Despierta la Creatividad»  
 ° TODOS DEBEN TRAER BIBLIA.  
 ° NO IMPROVISAR, LLEVAR LA CLASE PREPARADA.  
 ° INVITAR A LOS PARTICIPANTES AL MINISTERIO DE NIÑOS LOS DIAS SABADOS Y DOMINGOS.



## Desarrollo

\*Estamos en un tiempo para estar en movimiento y proseguir en la visión.

### 1.- Puntos Vitales para Mantener el Curso:

\_ Siempre debe direccionar, corregir el rumbo. Desde nosotros como personas, familia y ministerio.

Si no estamos escuchando a Dios, estamos escuchando las voces equivocadas. La oración e Intercesión es vital.

\_ Ministran a las personas sin caer:

Ni en insensibilidad, ministran por hacerlo

Ni por lastima, orar con lastima.

Para ministran debemos tener un filo profético, lo que estamos viviendo como nación amerita discernimiento Sano; porque de lo contrario terminarás ministrando desde el dolor y la rabia que contamina tu corazón y enferma a los oyentes.

Estamos construyendo Poder (NUVIPA).

Sostener la palabra profética de los 90 días es un desafío, mantén tu mirada en lo profético.

### 2.- Características de los Discípulos

#### Creativos:

\_ Están Involucrados en la gran visión CCN (Ganan personas y Edifican el cuerpo).

\_ Piden Revelación para vivir por lo eterno y no por lo bueno (Marcos 10: 17 – 22) El gran problema de este joven es que le gustaba lo bueno y no entendió lo eterno. El se afligió y se puso triste porque tenía una mezcla de buena voluntad humana y un dios llamado posesión. Discernimiento espiritual es la clave.

El fin de la vida es ganar gente para Dios y Formarlos para lo eterno.

Hay que funcionar en lo eterno, no en lo bueno humano. Pasión por el señor y compasión por la gente.

## Colorea y Escribe cuales son las características de un Discípulo Creativo.



 Niños



### Declaremos Juntos

Amado Dios hoy levanto mi voz para agradecerte por la visión encomendada a nuestras vidas. Declaro que cumpliré tu propósito eterno y seré perseverante en ganar personas, mi pasión por ti aumenta, la compasión por la gente. Me determino a caminar por lo eterno, seguiré tus pasos. Derrama sobre mi creatividad para expresar tu reino en el nombre de Jesús, Amen...

### Cierre

#### Clave

- Oración final.
- ° Ofrenda (debes hacerlo con alegría y ser el primero en dar)
  - ° Evaluar que les pareció la lección y proponer traer un amigo para la próxima célula.
  - ° Llenar reporte y entregar a su discipulador (Enséñalos a llenar los reportes, ya que son líderes multiplicadores).
  - ° **Establece contacto con los padres o representantes de tus discípulos y conoce el impacto de la palabra impartida.**



### Actividad para Triunfadores

En esta semana pídele al Señor creatividad para realizar las actividades: ministeriales, escolares y personales con excelencia.

